

Das Tagebuch von mArtin...



30. Juni 2016 20:50 Uhr

Ein kleiner Schreck war es schon, als ich heute feststellen durfte/musste: Ich bin ein Jahr älter als Mike Tyson... Es war ein kleiner Bericht einer Tageszeitung, der vermeldete, dass Onkel Michael heute 50 würde und sein Leben jetzt angeblich im Griff hätte. Zu verdanken habe er dies seiner dritten Ehefrau.

Was hat dieser Mann nicht schon alles in seinen 50 Jahren erlebt? Box-Weltmeister in vier Klassen geworden, wegen Vergewaltigung im Häf'n gesessen, drei Frauen geheiratet, ein Kind durch einen Unfall verloren, einem Kontrahenten das Ohr abgebissen. Was habe ich dagegen in 51 Jahren geschafft? Da bleibt nicht wirklich viel zu erzählen. Aber ein Umstand versöhnt mich dann schon wieder ein wenig mit meinem Schicksal. So ein Leben auf der Überholspur hinterlässt schon auch seine Spuren...

(C) mArtin 2024